

Erstkommunion in der Pfarrei Seewen „Mit Jesus ufem Wäg“



Die Erstkommunionkinder:

Arnold Rahel, Betschart Anja, Brugger Cédric, Drzazga Joanna, Gasser Lisa, Gisler Jenny, Heinzer Michelle, Hirsbrunner Ivana, Hirsbrunner Sandro, Huber Carmen, Inderbitzin Sandro, Kathriner Cécile, Khuzwayo Terisa, Lager Luisa Maria, Lagler Priska, Lagler Roman, Langenegger Livio, Lüönd Patrick, Mächler Daria, Mettler Marco, Milardovic Dijana, Müller Angela, Panzeri Alessandro, Reichmuth Céline, Schlegel Samuel, Schnyder Armin, Vogel Sina, Zberg Philipp
(auf dem Bild fehlen Livio und Terisa)

28 Kinder werden am Weissen Sonntag in Seewen zum ersten Mal um den Tisch von Jesus das Heilige Brot empfangen und so einen weiteren Schritt **mit Jesus ufem Wäg** machen.

Im Religionsunterricht haben sich die Kinder auf dieses Fest vorbereitet. Am Eltern-Kind-Nachmittag setzten sich die Familien schreibend, malend und backend mit dem Thema „Mit Jesus ufem Wäg“ auseinander. Die Kinder spüren, dass Jesus mit ihnen unterwegs ist, indem sie Begleiterinnen und Begleiter, wie Eltern, Geschwister, Patinnen und Paten, Freundinnen und Freunde um sich haben.



**Geh nicht vor mir,
ich kann vielleicht nicht folgen.**

**Geh nicht hinter mir,
ich kann vielleicht nicht führen.**

**Geh neben mir
und sei mein Freund.**

A. Camus

